



Denuncian a Artículo 19 por conflicto de interés

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

La denuncia para investigar a la organización no gubernamental, Artículo 19, interpuesta por el abogado Ulrich Richter tendrá una nueva etapa, ahora ante la Fiscalía General de la República (FGR) por violaciones a la ley de amparo, en un juicio ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y se suma a la denuncia que en su momento fue presentada en la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México por un presunto conflicto de interés, violación a su propio marco regulatorio y la intención de inducir a la autoridad judicial a cometer error.

Todo ello como parte de un amparo en el que la organización pretende dar su opinión favorable a Google, pero sin hacer transparente que recibe financiamiento del gigante tecnológico.

Ese patrocinio aparece en su página web, pero aún sin especificar los montos; y entre otras también aparecen apoyos de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) instancia que ha sido cuestionada, en reiteradas ocasiones, por el presidente Andrés Manuel López obrador, al considerar que otorga recursos financieros a organizaciones civiles contrarias a su gobierno, y que incluso ha exhortado a su homólogo norteamericano Joe Biden a que suspenda la entrega de dinero.

Fuentes enteradas del caso nos dicen que, la supuesta imparcialidad que quiere mostrar artículo 19 va en demérito del abogado y escritor, Ulrich Richter Morales, quien es el autor de las denuncias y sostiene un litigio con

Google, y que a su vez, ha ganado en tribunales mexicanos a la tecnológica para que baje de su red un blog que lo difama, a lo cual esa empresa estadounidense se ha resistido.

Por lo pronto, este tema ya llegó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, instancia que será la que determine lo conducente en este espinoso caso.

REZAGO EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN

Del 1 de septiembre de 2021 a la fecha los diputados y senadores que conforman el Congreso de la Unión, y en particular, los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales de ambas cámaras tienen un rezago de poco más 827 iniciativas pendientes por dictaminar -328 en la cámara alta y 499 en San Lázaro.

A esas propuestas pendientes de aprobación se sumarán, en los próximos días las que envíe, el próximo lunes el presidente López Obrador, relativas al sistema de pensiones; la electoral y la que establece la elección por voto popular a los integrantes del Poder Judicial.

MORENA VA CON TODO POR ÁLVARO OBREGÓN

Se dice por los pasillos políticos que Javier López Casarín, precandidato de Morena en Álvaro Obregón, está usando ese famoso dicho de "El que a buen árbol se arrima, buena sombra le cobija", pues se está rodeando de personajes clave para arrebatar la alcaldía Álvaro Obregón al PAN.

Uno de esos personajes es, nada más y nada menos que Humberto Morgan, exdelegado en Miguel Hidalgo, quien goza de un gran reconocimiento de parte de la ciudadanía, además de que le reconocen su labor a favor de los más desprotegidos.

Quienes saben del tema nos dicen que Javier López Casarín y Humberto Morgan pueden ser la dupla que recupere para Morena la alcaldía Álvaro Obregón.